

Comunicado Oficial a los Estudiantes de la Universidad Del Pacífico

Asunto: Proceso Electoral para la Elección del Representante Estudiantil 2025

Estimados estudiantes,

Es un placer dirigirnos a ustedes para recordarles que, nos encontramos en el proceso electoral para la selección del Representante Estudiantil de la Universidad Del Pacífico- UPACIFICO, y de conformidad con lo establecido en los **Estatutos 2023** y el **Reglamento General para Elecciones** vigente, y en cumplimiento con lo estipulado en la **Ley Orgánica de Educación Superior (LOES)**.

Nos complace informarles que las **elecciones** se celebrarán el **próximo 21 de abril de 2025**, luego del feriado de la semana santa. De esta forma poder contar con el total de estudiantes empadronados.

Los padrones electorales estarán conformados por todos aquellos estudiantes regulares que se encuentren debidamente matriculados y al día con sus obligaciones ante la Universidad.

La **lista oficial de los estudiantes que conforman el padrón electoral** será publicada **tres días antes de las elecciones**. Para los estudiantes de la modalidad de estudios en línea y los que viven en provincias, podrán ingresar a la plataforma de estudiantes con su usuario y contraseña, y dentro de la plataforma se habilitará un apartado de votación guardando la privacidad del voto.

En este sentido, solicitamos a todos los estudiantes realizar una revisión de su estado **de situación financiera**. El cumplimiento de este requisito es **obligatorio** para poder ejercer el derecho al voto.

En caso de que falten y no cumplan con este deber, se deberá presentar la justificación correspondiente; de lo contrario, se procederá de acuerdo con las sanciones estipuladas en el reglamento y la LOES.

Es importante recordarles que, como estudiantes de la UPACIFICO, **tienen tanto el derecho como el deber** de elegir y ser elegidos.

Agradecemos su atención y colaboración en este proceso tan importante para nuestra comunidad universitaria.

Atentamente,

Dra. Margarita Ayala, PhD
Presidenta del Tribunal Electoral

SG/MF